

wien@tieraerztekammer.at
noe@tieraerztekammer.at
ooe@tieraerztekammer.at

Sehr geehrte Kollegen Frühwirth, Jerzö und Heistingner!

Bezugnehmend auf Ihren Antrag bezüglich einer Neuwahl des Vorstandes in der geplanten Hauptversammlung teile ich Ihnen mit, dass eine derartige Neuwahl derzeit nicht möglich ist, da es keine gültige Wahlordnung gibt. Zudem empfinde ich dieses **übereilte und intransparente** Vorgehen als **undemokratisch**, da niemand von extern die Chance bekommt zu kandidieren. Es wirft ein sehr schlechtes Licht auf Sie - unsere gewählten Vertreter - wenn Sie versuchen, mit derartigen Maßnahmen den von Ihnen ungeliebten Vorstand loszuwerden.

Ich finde, Sie sollten endlich die persönlichen Differenzen außen vor lassen und den Rest Ihrer Funktionsperiode dazu verwenden, endlich konstruktiv zu arbeiten und das neue TÄKamGesetz umzusetzen.

MfG ...